



Estimado compañero,

Por el presente acuso recibo de tu correo en el que nos trasladas tu preocupación sobre la continuidad de MUFACE.

En relación con ello, seguro que sabrás que nuestra organización sindical, **CSIF**, defiende el modelo del Mutualismo Administrativo sin ambigüedades y lleva años, más de una década, batallando contra los distintos Gobiernos que han intentado poner fin a esta condición laboral de los funcionarios afectados, bien por inanición o por una decisión política.

La situación actual que nos afecta, sobre la continuidad de MUFACE, ha llevado a **CSIF** a poner en marcha distintas acciones, en los últimos meses, para evitar que se nos arrebate este derecho y que a continuación se detallan:

1. El 16 de febrero de 2024, [CSIF se reunió con la Presidenta de la AIReF](#) a la que exigimos transparencia sobre el informe encargado por el Gobierno (sobre la eficiencia técnica y económica de la asistencia sanitaria a través del mutualismo administrativo, encargado por el Gobierno) y que no sirviese de excusa para acabar con el Mutualismo Administrativo.
2. [El 12 de abril CSIF denunció](#) las quejas que se estaban produciendo por una asistencia sanitaria deficitaria y exigimos mayor financiación para MUFACE.
3. A lo largo de 2024 exigimos en todas las reuniones del Consejo General de MUFACE la necesidad de sacar a concurso público la renovación del concierto con una financiación adecuada para prestar una asistencia sanitaria de calidad.
4. En todas las reuniones que CSIF ha venido celebrando con los distintos Ministros de Función Pública, así como en los escritos reivindicativos difundidos, siempre hemos exigido una financiación adecuada para el Mutualismo Administrativo.
5. Denunciamos ante los medios de comunicación el retraso de la nueva licitación, así como la deficitaria financiación y la injerencia de la Ministra de Sanidad sobre esta cuestión.
6. Convocamos concentraciones en todas las provincias y frente al Ministerio de Hacienda el pasado 11 de noviembre.
7. El 12 de noviembre presentamos ante la Comisión Europea una queja sobre la situación de MUFACE.
8. Posteriormente convocamos una gran concentración frente a la Dirección General de MUFACE el pasado 14 de diciembre a la que acudieron unas 50.000 personas de todo el territorio nacional. CSIF puso autobuses gratuitos desde todas las provincias para las personas afectadas.
9. El 16 de diciembre volvimos a salir a la calle en todas las provincias y frente al Ministerio de Hacienda defendiendo, entre otras reivindicaciones, la continuidad de MUFACE.
10. Habilitamos un correo para recabar todas las quejas de los mutualistas afectados.
11. Impulsamos en todas las Juntas de Personal, que representan a los mutualistas afectados, la aprobación de una resolución en defensa del mantenimiento del Mutualismo Administrativo y la continuidad de MUFACE.
12. Remitimos escrito a todos los Presidentes de las CCAA en el que solicitábamos una declaración institucional en favor de la continuidad de MUFACE.
13. Remitimos escrito a los distintos Grupos Parlamentarios de las Asambleas Legislativas de las CCAA para que promoviesen una iniciativa instando al Gobierno de España la continuidad de MUFACE.



14. El 9 de diciembre presentamos al DEFENSOR DEL PUEBLO todas las quejas que nos habíais hecho llegar los afectados y solicitamos que mediase ante dicha situación.
15. El 11 de diciembre presentamos por registro a todos los Grupos Parlamentarios un escrito en el que denunciábamos la situación, adjuntábamos las quejas y solicitábamos que el Congreso de los Diputados diese una solución a este problema.
16. El 30 de diciembre remitimos un escrito al Presidente del Gobierno denunciando la actual situación y exigiéndole que mediase para dar una solución definitiva a la continuidad de MUFACE y que se nos diese traslado del informe de la AIReF.
17. Seguimos denunciando ante los medios, ocupando titulares y primeras páginas de la prensa escrita, la caótica situación actual debido a la ineficaz gestión del Gobierno sobre esta cuestión.

Todas estas acciones que se enumeran en el presente correo y que se encuentran en nuestra página web a la que puedes acceder [pinchando aquí](#), han logrado:

1. Constatar ante el colectivo de mutualistas afectados el “plan oculto” de este Gobierno de acabar con el Mutualismo Administrativo que desde CSIF llevamos años denunciando. No olvides que el resto de sindicatos nos han “calificado de alarmistas” cuando estábamos denunciando precisamente que había una voluntad clara y decidida de este Gobierno de “liquidar” el Mutualismo Administrativo.
2. Evidenciar, sin ningún género de dudas, la defensa siempre decidida de CSIF sobre el mantenimiento del Mutualismo Administrativo.
3. Lograr que “otros sindicatos” que estaban “callados”, cuyo único discurso era calificar a CSIF de alarmista, se viesan “retratados” ante la connivencia con este Gobierno de “liquidar” el Mutualismo Administrativo.
4. Que la CESI (Confederación Europea de Sindicatos Independientes) aprobase una moción urgente denunciando la situación de MUFACE en España y se remitiese a la Comisión Europea.
5. Que varios Presidentes de distintas Comunidades Autónomas se posicionasen a favor del Mutualismo Administrativo y exigiesen la continuidad de MUFACE.
6. Acreditar ante los medios de comunicación que la prestación sanitaria de MUFACE es una condición laboral, combatiendo el “relato” del Gobierno que pretendía poner en contra del colectivo de funcionarios a la ciudadanía bajo la falsa premisa de que se trata de un “privilegio”.
7. Concienciar a la ciudadanía de que la no continuidad de MUFACE afecta negativamente a la prestación sanitaria de todos, debido a la presión asistencial de nuestro Sistema Nacional de Salud.
8. Poner “contra las cuerdas” al Gobierno que ha tenido que sacar una nueva licitación, con un aumento de prima, que está abierta hasta el próximo 15 de enero.

No obstante, **CSIF seguirá llevando a cabo todas las acciones que consideremos necesarias**, aprovechando el presente correo para invitaros a que secundéis, **hasta que se alcance una solución satisfactoria que pase por la continuidad de MUFACE.**

Madrid a 3 de enero de 2025